



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

politique de la santé

Question écrite n° 58680

Texte de la question

M. Pierre Morange appelle l'attention de Mme la ministre de l'emploi et de la solidarité sur le « Grenelle de la santé » qu'elle a organisé le 25 janvier dernier, au cours duquel elle a souhaité « engager une réflexion sur les conditions de rénovation du système de santé ». Cette réunion devait, comme elle l'a précisé, « réunir l'ensemble des acteurs concernés pour définir les objectifs poursuivis, le cadre et la méthode appropriés pour mieux faire fonctionner notre système de santé avec le concours de toutes les professions de santé. Il lui demande par conséquent pourquoi l'industrie pharmaceutique était absente de cette réunion alors qu'elle est directement concernée par la politique conventionnelle (ou non) que mène le Gouvernement.

Données clés

Auteur : [M. Pierre Morange](#)

Circonscription : Yvelines (6^e circonscription) - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 58680

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : emploi et solidarité

Ministère attributaire : emploi et solidarité

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 5 mars 2001, page 1321

Question retirée le : 3 septembre 2001 (Retrait pour cause de question identique)